

NACHGESCHENKT

Peter J. Wieland lungau.red@bezirksblaetter.com

Ein großer Künstler "was in the House"

Berührend waren die Worte von Pfarrer Bernhard Rohrmoser, als er das letzte Lungau-Konzert von "Rusty" ankündigte, berührend war auch der Auftritt des Lungauer "King". Auf höchstem Live-Niveau bewies er, dass er zu Recht einer der weltbesten Elvis Tribute Artists ist. Er baute in den Gig geschickt Erzählungen vom Leben Elvis Presleys ein. Das Publikum hing Rusty an den Lippen. Was ich besonders schön fand, war, dass der Abend zum Anlass genommen wurde, den Bergretter Rupert Hauer (Lebensretter am Mount Everest) auszuzeichnen - ein würdiger Rahmen zum Gedenken an diese ehrenswerte Tat.